



Vapuleadas

Arenal-Coronado goleó ayer 10-0 a Robleña y se mantiene líder del fútbol femenino con 34 puntos. Le siguen San José y UCEN-Alajuela.

CARRERA DE LA MUJER EN CURRIDABAT

REINAS TRIUNFARON

◆ KAROL ESPINOZA ULLOA

kespinoza@lateja.co.cr

Doña Anabel Delgado nunca había participado en una competencia de atletismo, pero la insistencia de su hijo Fabián Vargas la convenció para apuntarse ayer en la sexta edición de la carrera del Día Internacional de las Mujeres, de 5,3 km.

“Yo siempre le dije que no importaba que llegara de último mientras no lo hiciera en ambulancia”, dijo Delgado de 60 años y recepcionista del Calderón Guardia.

La vecina de San Josecito de Alajuelita quedó tan contenta con su esfuerzo que quiere seguir participando en competencias como la de ayer la cual fue ganada por María Aguilar, con un tiempo de 19:20.



Doña Anabel junto a su hijo menor, Fabián. Tiene dos hijos más. REBECA ARIAS.

Virginia Brenes, de 71 años, es la envidia de muchas. REBECA ARIAS.



Carolina Sánchez (naranja) recibe a su amiga Claudia Jiménez. REBECA ARIAS.

CREO QUE...



CATALINA ARGUEDAS ESTUDIANTE

REBECA ARIAS PARA ET

“Pensé que iba a ser más difícil porque es mi primera vez y fue fácil, rico. El tiempo ayudó, no estuvo muy soleado”.



Andrea Sanabria, ganadora de la carrera del Chirripó, y su esposo, Ismael Salazar. REBECA ARIAS.